

El PP recurre otra vez a los regantes

Los populares aprovechan la visita de la nueva ministra para acercarse a los usuarios del agua, tal y como ya hicieron en anteriores elecciones

A. F. / AGENCIAS | 17.05.2014 | 01:36

El PP se ha vuelto a acercar a los regantes. Otra vez. Los populares alicantinos aprovecharon la visita que la nueva ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, realizó ayer a Castalla y no dudaron en fotografiarse con los principales representantes de los usuarios del agua.

Acudieron, entre otros, el presidente de la Junta Central de Usuarios del trasvase Júcar-Vinalopó, Andrés Martínez; su vicepresidente, Luis Alted; el presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano; y el portavoz de la federación Provincial de Comunidades de Regantes, Ángel Urbina. Por parte del PP asistieron, entre otros, el presidente provincial, José Císcar, su director de campaña para las europeas, César Sánchez, y su secretario general en el partido, José Juan Zaplana. Pero es que, además, también participó el director general del Agua de la Generalitat Valenciana, José Alberto Comos. Casi la plana mayor del PP. Sólo faltaba Alberto Fabra... aunque ayer también compartió un acto con la ministra. Fue, horas antes, en Algemesí (Valencia). Y allí también se habló de agua. «Zapatero hizo una dejación absoluta y cuando llegamos nosotros al Gobierno nos encontramos con que no había ni un solo plan de cuenca cerrado», dijo. Fabra, por su parte, se refirió al Júcar-Vinalopó. «Se está trabajando con los regantes en una segunda toma desde el pantano de Alarcón, siempre desde el consenso», dijo.

No es la primera vez que los populares tratan de acercarse a los usuarios del agua para conocer sus reivindicaciones, por una parte, y tratar de arañar votos en un sector clave para la provincia, por otra. Y previsiblemente, tampoco será la última. Aún queda en el recuerdo aquella famosa frase del «agua para todos» o la campaña popular en pro del trasvase del Ebro. Los resultados, por cierto, fueron especialmente positivos para el PP.

Al concluir el acto en Castalla, la ministra se trasladó hasta Biar para participar en otro encuentro con dirigentes populares. «Ha demostrado su compromiso con Alicante al poco de ser proclamada», apuntaron desde el partido.



Los asistentes al encuentro de ayen en Castalla
INFORMACIÓN